

2996/J XX.GP

der Abgeordneten Dr.Partik-Pable‘
und Kollegen

an den Bundesminister für Inneres

betreffend Integrationsfest „Kebab und Wiener Schnitzel“

Vom Referat für Öffentlichkeitsarbeit der Bundespolizeidirektion Wien erging die Einladung zu einem Integrationsfest unter dem Motto „Kebab und Wiener Schnitzel“ am 20.September 1997. Dieses Fest sollte in der Marokkaner Kaserne stattfinden, wurde aber wegen eines Staatsbesuches verschoben und soll nun laut Ankündigung im Frühjahr 1998 stattfinden.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher in diesem Zusammenhang an den Bundesminister für Inneres nachstehende

ANFRAGE:

- 1) Wer gab den Auftrag zu dem Fest „Kebab und Wiener Schnitzel“?
- 2) Aus welchem Grund wird in der Polizeikaserne ein Fest unter diesem Titel veranstaltet?
- 3) Wer sind die Gäste die eingeladen werden?
- 4) Welche Motive liegen diesem Fest zugrunde?
- 5) Wie hoch werden die Kosten dieses Festes beziffert?
- 6) Wer betreut die Gäste und wieviel Personal ist für dieses Fest notwendig?
- 7) Wird das Personal ehrenamtlich tätig sein?
- 8) Was wird den Gästen kulinarisch geboten? Wird es tatsächlich Kebab und Schnitzel geben?
- 9) Ist es richtig, daß die Staatspolizei vor einem kurdischen Teilnehmerverein gewarnt hat? Wenn ja, warum?